

Pressemitteilung

Gläubigerversammlung von RiesSoft MULTIMEDIA GmbH stimmt Plänen von Insolvenzverwalter Pluta zu

17. Juli 2013 · Ulm · Geschäftsfeld: Insolvenzverwaltung

- Übernahme durch inexo Informationstechnologie und Telekommunikation KGaA
- Weiterer Breitbandausbau im Ries gesichert

Ulm, 15. Juli 2013. Die Gläubigerversammlung der insolventen RiesSoft MULTIMEDIA GmbH hat den Weg für eine Übernahme durch das saarländische Unternehmen inexo freigemacht. Die Zustimmung der Gläubigerversammlung war notwendig, um die Übernahme zu ermöglichen.

Die Entscheidung hat vor allem Auswirkungen für den weiteren Ausbau des Breitbandnetzes für Gemeinden der Verwaltungsgemeinschaft Ries. RiesSoft sollte ursprünglich acht Nördlinger Stadtteile und weitere Kommunen im Ries mit schnellen Internetanschlüssen versorgen. „Die heutige Zustimmung des Gläubigerausschusses ist ein wichtiger Schritt für den weiteren Netzausbau in der Region. Gleichzeitig wurde für die Gläubiger ein zufriedenstellendes Ergebnis erzielt“, erklärt der Insolvenzverwalter Pluta. Auch für die Mitarbeiter der insolventen RiesSoft geht es weiter, sie werden ebenfalls von inexo übernommen.

PLUTA Pressekontakt

Patrick Sutter
relatio PR
+49 89 210 257-22
presse@pluta.net

PLUTA Experte



Michael Pluta

Rechtsanwalt,
Fachanwalt für Insolvenz-
und Sanierungsrecht,
vereidigter Buchprüfer

Weitere Informationen zu PLUTA
und den Inhalten dieser
Presseinformation finden Sie
unter www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.

Pressemitteilung

Michael Pluta ist Experte in der Sanierung von Unternehmen. Vor wenigen Monaten konnte der Insolvenzverwalter den Modelleisenbahn-Hersteller Märklin nach erfolgreicher Sanierung an die Sieber & Sohn GmbH & Co. KG veräußern. Anfang 2012 gelang ihm der Verkauf der Wissmach Modefilialen GmbH an die börsennotierte Gerry Weber International AG. Weitere Informationen unter: www.pluta.net

Über PLUTA

PLUTA hilft Unternehmen in rechtlich und wirtschaftlich schwierigen Situationen. Seit der Gründung 1982 ist PLUTA stetig gewachsen und beschäftigt heute rund 500 Mitarbeiter in Deutschland, Spanien und Italien. Mehr als 290 Kaufleute, Betriebswirte, Rechtsanwälte, Wirtschaftsjuristen, Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, vereidigte Buchprüfer, Ökonome, Bankfachwirte, Buchhalter, Ingenieure und Fachkräfte für Insolvenzverwaltung, darunter viele mit Mehrfachqualifikationen, sorgen für praktikable, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen. PLUTA unterstützt insbesondere bei der Sanierung und Fortführung von Unternehmen in Krisen oder Insolvenzsituationen und entsendet bei Bedarf auch Sanierungsexperten in die Organstellung.

PLUTA gehört zur Spitzengruppe der Sanierungs- und Restrukturierungsgesellschaften, was Rankings und Auszeichnungen von INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brandeins und Focus belegen. Weitere Infos unter www.pluta.net.